

FIRMAN CONVENIO LA UICSLP Y LA PGJE

Por Yolotzin Rivas
viernes, 15 de abril de 2016



CIUDAD VALLES.- La Universidad Inter Cultura de San Luis Potosí (UICSLP) y la Procuraduría General de Justicia en el Estado (PGJE) firmaron hoy un convenio en el que se pretende que los universitarios realicen sus prácticas y servicio social y que tengan además, en un futuro la posibilidad de integrarse a la plantilla laboral.

La firma de convenio tuvo lugar en el Centro Cultural de la Huasteca Potosina.

Por su parte la rectora de la UICSLP, Aurora Orduña Correa dijo que una de las estrategias que tienen es trabajar de la mano con otras instancias para poner en práctica los conocimientos que adquieren los jóvenes. Esta misma semana la UICSLP firmó también un convenio con la Sagarpa.

Mencionó que los estudiantes podrían ser de gran ayuda en el desempeño del área Judicial ya que muchos de ellos manejan dos o hasta tres lenguas indígenas.

Añadió que actualmente la UICSLP tiene alrededor de dos mil 600 alumnos en todo el estado y que se seguirá buscando el crecimiento de matrícula pese al recorte presupuestal que tuvieron este año.